

18.6.2013



Sogar die ganz Kleinen hatten ihren Spaß

Das Team der Firma Scheele hatte am Sonnabend während des großen „Baggertages“, zu dem die Wildeshäuser Zeitung und das Unternehmen eingeladen

hatten, einfach an alles gedacht. So konnten sich die ganz kleinen Gäste, die mit den „echten“ Maschinen noch nichts am Hut hatten, nach Herzenslust mit For-

men, Eimern und Spielzeugbaggern im Sand spielen. Dafür war extra ein großer Sandberg aufgeschüttet worden. Dieser kleine Steppke aber bevorzugte es lie-

ber, den Berg krabbelnd zu erkunden. Mama wird sich riesig gefreut haben, denn von seiner Kleidung blieb rein gar nichts sauber. ■ Foto: Dejo